



## Course contre la faim 2018

publié le 29/05/2018

Au profit de l'association Action Contre la Faim

Depuis 21 ans, l'événement sportif et solidaire organisé par Action Contre la Faim est une opportunité de mobilisation citoyenne pour les jeunes.

Cette année, le collège Bernard Roussillon et l'école Jean Ferrat de Saint Aigulin ont participé une nouvelle fois à cet événement avec 366 élèves présents.

Les élèves de 4B étaient les heureux organisateurs de la journée. Divisés en 3 pôles de travail ils ont géré la formation de leurs camarades, la logistique et la communication durant plusieurs semaines de préparation sur leurs heures d'éducation Physique et Sportive.

Le vendredi 25 mars, tous ont couru pour soutenir le travail mené par Action Contre la Faim. ACF aidera les familles irakiennes qui ont fui les combats et se retrouvent dans des camps de déplacés au Kurdistan Irakien, ainsi que d'autres pays qui ont besoin de soutien comme le Népal, le Pakistan et Madagascar.

En 2017, le collège a récolté 1635 € grâce à tous. Bientôt nous vous communiquerons les dons récoltés pour 2018. Plus de 1300 établissements ont couru l'an dernier soit 288 000 élèves et plus de 3 500 000€ ont été collectés.

Merci à tous pour votre engagement et nous comptons sur vous pour récupérer au plus vite les promesses de dons de vos parrains !

Quelques photos de la journée sur le lien ci-dessous :

<https://photos.google.com/share/AF1...>

f cdibroussillon

cdibroussillon



AIDONS ACF À LUTTER CONTRE LA FAIM



**25 mai 2018**

LE 25 MAI À 13H30  
LE COLLÈGE ET L'ÉCOLE DE  
SAINT AIGULIN COURENT  
CONTRE LA FAIM  
VENEZ LES ENCOURAGER  
TROUVEZ DES PARRAINS  
POUR AIDER ACF